

～飛騨市地域学校協働活動レポート 第1号～

2020年6月23日(飛騨市学園構想 Facebook ページより)

★第1回飛騨市地域学校協働本部連絡会を開催しました★

今年度の飛騨市学園の取り組み、少しずつ動き出しました！

昨年度、飛騨市学園の目標やリーフレットが完成し、今年度の重点授業の1つである地域学校協働活動について、市内の7校区の主要メンバーのみなさんが集まった本部連絡会が、ソーシャルディスタンスを保ちながら実施となりました!(^^)!

市内7校区より、2～3名ずつメンバーの方にご出席いただき、活動推進員の方へ委嘱状をお渡しし飛騨市学園の概要、今年度の研修や活動についてなどをお伝えしました。

まだなかなか対話の時間をゆっくり取れないのが残念ですが、それぞれの地区でアイデアを温めながら前向きに取り組んでいこうという意気込みを感じました!(^^)!



引き続き、飛騨市学園そして地域学校協働活動にご注目ください(*^^*)

●コミュニティスクールとは？

<https://manabi-mirai.mext.go.jp/tori.../chiiki-gakko/cs.html>



※2020年4月、飛騨市の7校(小5校、中2校)はすべてコミュニティスクールとなりました。

コミュニティスクールとは簡単にいうと、より地域と学校の距離を縮め子どもたちを地域総がかりで育ていくことを目指し取り入れる制度です。

●地域学校協働活動とは？

コミュニティスクール制度の中で核となる「学校を核とした地域づくり」を推進する活動で、それぞれの本部の地域学校協働活動推進員の方たちを中心に、学校のやりたいこと・子どものやりたいこと、いろいろなことを話し合いながら進めていくものです。